

# Voyage au cœur des cultures pour fêter la diversité

La place Rosa-Parks était très animée, samedi dernier. Le public était invité à célébrer la diversité et la richesse avec un Voyage au cœur des cultures, proposé par la Ville en partenariat avec de nombreuses associations (Étoile chapelaine, Francoturc, Amitiés solidaires chapelaines, le CADA, Art du monde, AJD, conseil citoyen Chantereigne, APF France Handicap, centre de santé chapelain, ASFM, Association familiale) et l'appui du Département.

### JEUX, DÉMONSTRATIONS ET ANIMATIONS SPORTIVES, SPECTACLES

Tout au long de la journée, le programme était riche en animations. Des spécialités de plusieurs pays (Maroc, Albanie, Mali) ont régalié les gourmands avec des saveurs authentiques. Des jeux et des animations sportives, des démonstrations de sports de combat par l'AJD et un tournoi de football en présence de Benjamin Nivet. L'ex-footballeur de l'Estac a partagé sa passion pour le sport mais aussi son engagement au-



Diverses démonstrations de danses étaient au programme.

près de l'Unicef, présent sur un stand pour faire connaître ses valeurs. Les spectateurs ont été enchantés par les démonstrations de danses afghanes, proposées par l'AATM, de

danse en ligne et de flamenco avec initiation par Chispa Olé, ainsi que les chants d'Amérique latine de la chorale d'INCA, les reprises de variété française par La Chapelaine du comi-



Les fillettes maquillées et vêtues de la robe traditionnelle ont attiré les regards.

té des loisirs et les chants kurdes et syriens de l'AATM. L'association Rhéocréation a proposé des lectures de contes étrangers et joué des percussions tandis que l'art du henné et

le maquillage artistique ont embelli mains et visages. Organisateur, participants et public ont passé des moments magnifiques avec des échanges très positifs. ■